



Serán sometidos al escrutinio del órgano. CLAUDIA HIDALGO

## Aspiran a cargo en IIEEM más de 300

### Bajo la lupa.

En promedio hay 60 pretendientes a cada puesto con duración institucional de 7 años

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IIEEM) recibió más de 300 solicitudes para ocupar la titularidad del Centro de Formación y Documentación Electoral, la Unidad de Comunicación Social, la Unidad de Informática y Estadística, la Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género y la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral.

En promedio hay 60 aspirantes para cada uno de los cargos, tanto hombres como mujeres, que buscan laborar profesionalmente para el órgano electoral durante los próximos siete años e involucrarse de lleno en los siguientes procesos electorales de la entidad, acompañando a la nueva consejera presidenta, Amalia Pulido.

En todos los cargos participan hombres y mujeres, con

excepción de la Unidad de Género, la cual es exclusiva para mujeres o personas de grupos vulnerables. En el resto de espacios no hay cuota de género, pero si en algún momento entre las personas finalistas hay mujeres, se les dará preferencia, como una acción afirmativa.

La presidenta del IIEEM dijo en entrevista que espera tener lista la propuesta en el mes de octubre, para someterla al visto bueno del Consejo General, como lo marca la ley, pero después de revisar todos los currículos y entrevistar a quienes se consideren semifinalistas.

“El pasado viernes cerramos la invitación a la ciudadanía y ya la Secretaría Ejecutiva está trabajando en el análisis de los perfiles para que después sean analizados por el Consejo General y sobre todo el principal propósito es garantizar que los mejores perfiles lleguen a ocupar estos cargos”, refirió.

En este momento están revisando que todos los perfiles cumplan los requisitos de la convocatoria, para llevar a cabo el primer filtro, luego elegirán a las mejores opciones para que sean entrevistadas por los consejeros. —

## Buscan 300 personas cinco plazas en el IEEM

VIOLETA HUERTA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) recibió más de 300 solicitudes para las cinco plazas vacantes en distintas áreas que esperan ocupar a más tardar en octubre de este año.

La consejera presidenta del órgano electoral local, Amalia Pulido Gómez, refirió que el viernes cerraron la convocatoria a la ciudadanía para buscar la titularidad de la Unidad de Comunicación Social, Administración del Personal Electoral, Informática, el Centro de Formación y Documentación Electoral y de la nueva Unidad de Género.

Explicó que la Secretaría Ejecutiva ahora está trabajando en el análisis de los perfiles para que sean analizados por el Consejo General, a fin de garantizar que los mejores perfiles lleguen a ocupar los cargos del IEEM.

En entrevista comentó que recibieron más de 300 solicitudes de aspirantes a alguno de esos cinco cargos y los documentos siguen en análisis por parte de la Secretaría de Ejecutiva.

"Como es un gran volumen de perfiles, el trabajo nos llevará un poco más de días; sobre todo a la Secretaría Ejecutiva que es la que está haciendo este trabajo de ponderación. Esperamos que a más tardar a principios de octubre podamos tener ya una definición".

En el caso de la Unidad de Género, explicó, es exclusiva para mujeres y personas con alguna discapacidad, y aun cuando las otras no lo son, comentó que existe el compromiso desde el consejo general de buscar que más mujeres se integren en la toma de decisiones dentro de ese instituto. El IEEM ha señalado que no creará nuevas plazas para esta unidad.

**En diciembre** del año pasado, funcionarios de cuatro áreas fueron dados de baja sin alguna explicación.

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA



El IEEM va cerró la convocatoria.